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令和４年度 第 11 回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年２月 24日（金） 午後１時 00分から午後３時 40 分まで 
会 場 新津地域交流センター 多目的ホール 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆) 委員、

野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、小柴委員、坂上委員、飯村委員、佐々木委員、

伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川（啓）委員、坂井委員、金子会長、渡邉委員、花水委員、

五十嵐委員、伊藤(直)委員、土田委員、大貫副会長 計 26 名（欠席 横山委員、市橋委員、

須藤委員） 

【秋葉区】 

市長、区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設

課長、小須戸出張所長、秋葉下水道分室長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館

長、新津図書館長、秋葉消防署長（欠席 農業委員会事務局秋葉区事務所長） 

事務局 地域総務課職員６名 

傍聴者 １名 

報 道 ２名 

 

内 容 

１ 開会 

花水委員あいさつ 

中村新津中央コミュニティ協議会長あいさつ 

 

２ 議事 

（１）市長との懇談会 

市長から、令和５年度新潟市の取り組みについて、区長から秋葉区の取り組みについて説明が

ありました。委員からは、公共交通空白地域におけるエリアバスタクの導入、コミュニティセ

ンター勤務の職員給与、子ども達からの意見反映やこども医療費、給食費の削減について等、

意見や質問が出ました。 

 

（２） 「令和４年６月教育委員会の事業説明」における主な意見等への回答について 

教育支援センター所長から、６月の自治協議会で説明・回答した以降の動きについて、報告

がありました。 

 

（３）令和５年度当初予算事業について 

副区長、秋葉下水室長、教育支援センター所長から、令和５年度当初予算事業について説明

がありました。委員からは、アキハスムプロジェクトのコワーキングスペースで働く人の子

資料１ 新潟市令和５年度当初予算案 

資料２ 「令和４年６月教育委員会の事業説明」における主な意見等への回答 
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育て支援、アキハ「鉄道物語」の鉄道事業者との共催イベント、アキハうん米推進事業にお

ける関係機関との連携など、意見や提案が出ました。 

 

（４） 第３回秋葉区自治協議会委員推薦会議について（報告） 

田中座長から、次期の団体選出委員及び公募委員の選考結果について報告がありました。推

薦会議からは次期委員として 29 名が推薦され、本会議で承認されました。 

 

（５）次期区ビジョンまちづくり計画について 

   副区長より、次期区ビジョンまちづくり計画について、先月までのパブリックコメントで頂

いた意見を反映させた最新版として説明がありました。委員からは、脱炭素社会の構築（21

ページ）に使用されている写真について意見が出ました。 

 

（６） その他 

 ア 部会活動報告 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」採択事業のうち、「アキハフジンロックフェスティバ

ル」・「秋葉地区周辺案内地図設置事業」の進捗状況の報告と来月の自治協議会本会議で各

事業の報告をするとお知らせがありました。 

② 第２部会  

２月 14 日に北区役所で開催された北区エリアバスタク見学会についての報告がありまし

た。 

③ 第３部会  

「第３回もち麦クッキング」の定員ちょうどの 30 名だったこと、動画配信も２月中旬に一

般向けに 行うと報告がありました。 

④ 広報部会 

32 号は、各部会の提案事業の報告のほか、第８期の締めとして会長、副会長のあいさつを

掲載すると報告がありました。また、広報エフエムにいつ「あきはくはつものがたり」の

出演者とＰＲがありました。 

⑤ ひな・お宝めぐり部会 

開催中のひな・お宝めぐりについて盛大に行われていること、Ｇ７サミット会場における

秋葉区の吊るし雛の展示について、財務省と市役所事務局で調整が進んでいることについ

て報告がありました。     

 

 イ 佐々木委員から「にいがた秋葉っ子ふゆまつり」に 3,500 名の来場があり、大盛況だったこ

資料３－１ 令和５年度 秋葉区主な取り組み 

資料３－２ 令和５年度 当初予算事業説明書 秋葉区配当予算 

資料３－３ 令和５年度 当初予算事業説明書 本庁課配当予算 

資料４ 第９期秋葉区自治協議会推薦名簿（案） 

資料５ 秋葉区 区ビジョンまちづくり計画 
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と、来年度も開催予定であることの報告がありました。また、「アキハフジンロック」の追加

募集についてのお知らせがありました。 

   

 ３ 閉会 

   伊藤（直）委員あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


